

Domicilié à Briau et auquel on fait il nous a déclaré  
Donner le prénom de Paul-Hervé. Les dites présentation  
et déclaration ont été faites en présence des témoins:  
Boutillier Gustave François, garde-particulier, âgé de  
trente-neuf ans, Lahou Jules Victor, marchand de vin épicer  
âgé de trente-cinq ans, tous deux domiciliés au même  
domicile à Briau, lesquels ont, ainsi que l'époux de  
l'enfant signé avec nous le présent acte; le tout  
après lecture faite. Le Maire  
Bouillon Boutillier  
Lahou